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Protokoll Generalversammlung 15.09.2020 
 
 
Datum/Zeit:   Dienstag, 15.09.2020, 18.00 Uhr bis 18.40 Uhr 

Ort:   Foyer des LG 

Anwesend:  circa 6 Personen 
   Die Vorstandsmitglieder:  
   Hilmar Hoch, Co-Präsident 

Barbara Matt, Co-Präsidentin 
   Beatrice Biedermann, Kassierin     
        
   Caroline Schädler    
   Maylin Roth  
   Doris Kindle 
   Das Rektorat: 

Christian Marti 
Roland Hilti 
Die Revisorin: 
Susanne Blumenthal-Erni 

 
Entschuldigt:   - 
 

 
 
Traktandum 1 : Begrüssung durch den Co-Präsidenten 
 
Hilmar Hoch, Co-Präsident der EVLG, begrüsst die Anwesenden zur Generalversammlung. 
 
 
Traktandum 2: Protokolls der GV 2019. 
 
Das Protokoll der letzten GV vom 17.09.2019 wird genehmigt.  
 
 
Traktandum 3: Jahresbericht 2019/2020 der Co-Präsidentin 
 
Barbara Matt verliest den Jahresbericht. Der Bericht ist auf der Homepage veröffentlicht. Die 
Co-Präsidentin bedankt sich bei den Vorstandskollegen/innen sowie beim Rektorat für die gute 
Zusammenarbeit während des vergangenen Vereinsjahres. Auch dem Sekretariat des LG und 
den Lehrpersonen spricht sie einen Dank aus. Da Beatrice Biedermann im kommenden 
Schuljahr die EVLG verlässt, bedankt sich Barbara Matt im Namen des ganzen Vorstandes 
bei Beatrice Biedermann mit einem kleinen Präsent. Auch spricht sie den Mitgliedern der EVLG 
ihren Dank für das entgegengebrachte Vertrauen aus. 
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Traktandum 4: Jahresrechnung 2019/2020 
 
Hilmar Hoch stellt die Jahresrechnung 2019/2020 vor, die mit einem Gewinn von CHF 6’856.22 
bei Einnahmen von CHF 13’480.37 gegenüber Ausgaben von CHF 6’624.15 abschliesst. Das 
Vermögen per 31.8.2020 beträgt CHF 47’429.41. Aufgrund der Corona-Pandemie mussten 
einige Anlässe abgesagt werden, welche von der EVLG jährlich unterstützt werden. Daher 
waren die Ausgaben in diesem Jahr nicht so hoch. 

 
Traktandum 5: Revisionsbericht 2019/2020 
 
Die Revision wurde von Rainer Felgner  und Susanne Blumenthal-Erni durchgeführt. Die 
Jahresrechnung 2019/2020 wurde anhand von vorgelegten Belegen vollumfänglich überprüft 
und für richtig befunden. Die Revisoren empfehlen der Generalversammlung, die 
Jahresrechnung 2019/2020 zu genehmigen.  
 
Hilmar Hoch bedankt sich sowohl bei Beatrice Biedermann für die Führung der Buchhaltung 
wie auch bei Susanne Blumenthal-Erni und Rainer Felgner für die Durchführung der Revision.  
 
Der Kassierin wird von den anwesenden Mitgliedern Entlastung erteilt.  
 
 
Traktandum 6: Grussworte des Rektorats inkl. Entlastung des Vorstandes 
 
Der Rektor Eugen Nägele richtet Grussworte an die Anwesenden und betont die gute und 
konstruktive Zusammenarbeit mit dem Vorstand der EVLG. Das Einbringen der EVLG ist dem 
Rektorat sehr wichtig und wird sehr geschätzt, gerade in diesem sehr intensiven Jahr. Corona 
prägte dieses Schuljahr sehr und wird es auch weiterhin tun. Die Unsicherheit ist bei allen 
spürbar. Das Rektorat und die Lehrpersonen versuchen, die Schutzvorgaben bestmöglich 
umzusetzen. Eugen Nägele bedankt sich bei allen Lehrpersonen, Schülerinnen und Schülern, 
Eltern und der EVLG für die Unterstützung. Traditionsgemäss bittet der Prorektor die 
anwesenden Mitglieder, den Jahresbericht des Präsidenten zu genehmigen und dem Vorstand 
Entlastung zu erteilen.  
 
Der Jahresbericht des Co-Präsidiums wird genehmigt und die Vorstandsmitglieder werden 
entlastet.  
 
 
Traktandum 7: Jahresbudget 2020/2021 
 
Hilmar Hoch präsentiert das Jahresbudget für das kommende Vereinsjahr. Es ist mit einem 
Aufwand von Fr. 15’818.00.-- gegenüber einem Ertrag von Fr. 12’000.-- zu rechnen. Somit 
ergibt sich ein Minus von Fr. 3’818.--.   
 
Das Jahresbudget wird genehmigt. 

 
 
Traktandum 8: Wahlen 
   - Wahl Vorstandsmitglieder 
    
Beatrice Biedermann tritt aus dem Vorstand aus, da ihre Tochter im letzten Schuljahr die 
Maturaprüfung absolviert hat. In diesem Jahr sind Hilmar Hoch und Caroline Schädler 
wiederum für zwei Jahre zu wählen.   
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Auch die beiden Revisoren Rainer Felgner und Susanne Blumenthal-Erni werden wiederum 
für zwei Jahre gewählt. 
 
Beide Personen werden einstimmig gewählt. 
 
Hilmar Hoch bedankt sich als Co-Präsident beim Vorstand und dem Rektorat für ihre wertvolle 
Arbeit in den vergangenen Jahren.  
 
 

 
Traktandum 9: Varia 
 
Hilmar Hoch bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und ihre Aufmerksamkeit 
und schliesst die Generalversammlung um 18.40 Uhr. 
 
 
 
 
Für das Protokoll: Caroline Schädler 
 
Vaduz, den 15. September 2020 

 


